

PRESSEMITTEILUNG Münster, 8. August 2025

Cœur D'Artichaut Münster: Zwei Michelin-Sterne für eine Küche mit Herz – geführt von der Familie Morel

Münster – Mitten in der Altstadt von Münster hat sich das Restaurant Cœur D'Artichaut als feste Größe der deutschen Spitzengastronomie etabliert. Seit 2023 trägt das Haus zwei Michelin-Sterne – eine Auszeichnung, die das Ergebnis konsequenter Arbeit, persönlicher Handschrift und kompromissloser Qualität ist. Geprägt wird das Restaurant von der Familie Morel: Küchenchef Frédéric Morel und Geschäftsführerin Elisabeth Morel verbinden französische Finesse mit norddeutscher Klarheit – und schaffen dabei ein kulinarisches Erlebnis, das ebenso präzise wie nahbar ist.

Ein Herz für echtes Handwerk

Der Name ist Programm: Cœur D'Artichaut – das „Artischockenherz“ – steht im Französischen sinnbildlich für jemanden, der sich leicht begeistern lässt. Genau diese Offenheit und Emotionalität spiegelt sich in jedem Detail des Restaurants wider – von der offenen Küche bis zum persönlichen Service.

Frédéric Morel steht für eine moderne, produktbezogene Küche, die saisonale Zutaten auf kreative, aber nie überladene Weise in Szene setzt. Seine Wurzeln in der französischen Kulinarik treffen auf regionale Einflüsse und die klare Handschrift eines passionierten Handwerkers. Elisabeth Morel führt das Haus mit einer klaren Vision und einem Gespür für Atmosphäre – als Gastgeberin mit Charakter und Kompetenz.

Casual Fine Dining auf höchstem Niveau

Das Konzept: Casual Fine Dining – entspannt, persönlich, präzise. Gäste erwartet ein monatlich wechselndes Tasting-Menü, das konsequent mit der Saison geht, sowie ein Service, der auf Augenhöhe agiert, ohne an Tiefe zu verlieren. Der offene Küchenbereich erlaubt Einblicke ins Geschehen – Nähe und Transparenz sind Teil des Erlebnisses.

Im Sommer öffnet sich der ruhige Innenhof – ein verstecktes Juwel mitten in der Stadt. Hier wird Sterneküche zum sinnlichen Gesamterlebnis.

Zwei Sterne. Eine Familie. Eine Philosophie.

Mit der Auszeichnung von zwei Michelin-Sternen wurde das Cœur D'Artichaut in den Kreis der besten Restaurants Deutschlands aufgenommen. Doch für Familie Morel ist das keine Endstation – sondern eine Motivation, weiter zu wachsen, weiter zu denken und die Gäste immer wieder neu zu begeistern.

Pressekontakt: Cœur D'Artichaut Münster Rothenburg 14 48143 Münster E-Mail:

kontakt@coeur-dartichaut.de Web: [www.coeur-dartichaut.de](http://www.coeur-dartichaut.de)